

El empleo efectivo aumenta en 68.000 personas en abril

- El proceso de absorción de trabajadores en ERTE continuará en los próximos meses
- Los afiliados a la Seguridad Social crecen en 134.396 en abril, incremento inferior al habitual en este mes y equivalente a un descenso de 12.000 en términos desestacionalizados

Madrid, 5 de mayo de 2021.- El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en 134.396 en abril, crecimiento sensiblemente inferior al habitual en este mes y equivalente a un descenso de 12.000 en términos desestacionalizados. Sin embargo, este resultado refleja la vuelta al trabajo de personas en ERTE, cuyo número se redujo de forma intensa. Así, el empleo efectivo (corregido de estacionalidad y descontando ERTE y autónomos con prestación) se incrementó en 68.000 personas. Es previsible que el proceso de absorción de trabajadores en ERTE continúe a lo largo de los próximos meses a medida que avance la recuperación, lo que moderará las cifras de crecimiento de la afiliación.

La evolución de la afiliación fue positiva en industria y en construcción, pero más negativa de lo habitual en los servicios de mercado, en particular en la hostelería.

El número de desempleados registrados bajó en 39.012 en abril, un descenso inferior al habitual en ese mes, de modo que equivale a un aumento de 50.000 en términos desestacionalizados.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).

GABINETE DE COMUNICACIÓN

comunicacion@funcas.es

Patricia Carmona

619 329 695

www.funcas.es

@FUNCASES